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自分は沖縄平和行進が去年に引き続き 2 回目の参加させてもらって去年は外線車に乗っ

て声をあげることが出来なかったのですが今年は外線車に乗って声あげることが出来て自
分のシュプレヒコールに続いて車内の中に乗っている仲間たちも大きな声で返してくれ
て、みんな同じ気持ちで声あげることが出来たような気がして嬉しかったです 
行進中トレイに行った時に右翼の車が数台入って来てすごい文句言われたりするのかな

と怖かったのですがよくここまで人集めてられるね、全国から集まるなんてすごいねって
感心されて右翼の方々も行進中は妨害行為をして来たけど自分らの行動に驚いている気が
して 1 人じゃ小さな力かも知れないけどみんなで一つになって声を上げていけばすごい力
になるのだなと改めて感じて参加してよかったなと思いました 
視察で辺野古新基地を見せてもらったのですがあんな綺麗な海を潰そうとしているなん

てあってはいけないと思いました 
来年以降も参加させてもらう機会があれば自分 1人の力でどうなるかはわからないけど

少しでも沖縄、日本の平和のためになれるよう声をあげていきたいと思います 


